## 岩 手 県 技 術 士 会 部 会 活 動 報 告

活動名	2010 新春講演会 ( CPD 番号 20-16 )・新春交歓会
主 催	岩手県技術士会
日 時	新春講演会:平成 22 年 1 月 16 日 (土) 16:00 ~ 17:30 新春交歓会:平成 22 年 1 月 16 日 (土) 17:45 ~ 19:45
場所	盛岡市 エスポワールいわて
参加人数等	新春講演会:35人(講師2名を含む) 新春交歓会:35人(講師2名を含む)

活動内容

技術士に求められる倫理とは ~ 倫理研究会活動の楽しさ ~

今年の新春交歓会は、新春講演会と合わせて行った。新春講演会は、東北支部倫理研究会の 江平英雄会長と小野寺文昭氏をお招きして、「技術士に求められる倫理とは ~ 倫理研究会活動 の楽しさ~」をご講演いただいた。この倫理研究会による講演は、東北地区の各県士会で実施 されてきたものであり、残っていた岩手県技術士会でもご講演を頂いたものである。

講演は、倫理研究会の活動内容の他、「CPD の「倫理」ランクを 3%から 15%に向上させるための方策」や「各県士会との連携」、「技術士に求められる倫理と実例など」と多岐にわたるものであった。また、倫理研究会で実践している、JABEE に基づく大学・高専等の講師派遣実例も紹介された。特に、一関高専への派遣は、現在、支部から小野寺氏、大森氏、川端氏、桂氏の4名が派遣されて、講座を担当しており、今後は、その講座を引き受けられる人を岩手県技術士会員から募りたいとのことであった。







小野寺氏の講演



会場の風景

講演会後の新春交歓会は、村上会長の年頭挨拶に引き続き、来賓の平山館長((独)科学技術振興機構 JST イノベーションサテライト岩手)のご祝辞を賜り、四戸氏の乾杯の音頭で始まった。新春交歓会では、各技術士間の新年挨拶の他に、倫理に関わる意見交換や岩手県技術士会としての倫理活動などに関して、講師のお二人を交えて意見交換がなされた。最後は、今回の講師である江平氏の締めによってお開きとなった。



村上会長の挨拶



平山館長のご祝辞



江平氏の締め 《黒墨記》